



## Obras galardonadas en la IV Edición del Premio de Arquitectura Miguel Martín-Fernández de la Torre

*Las Palmas de Gran Canaria, a 12 de junio de 2025*

Estimado colectivo,

Les comunico las obras premiadas en la IV Edición del Premio de Arquitectura Miguel Martín-Fernández de la Torre, cuyos galardones se entregaron ayer, miércoles, en la Fundación de Arte y Pensamiento Martín Chirino.

En la categoría de **Obra nueva residencial**:

- Mención honorífica a la obra 'Ocultar y descubrir'. Vivienda en Monte León, en San Bartolomé de Tirajana, del arquitecto Ramón Luis Cruz Perdomo.
- Ganadores en la categoría a la obra House F, en Telde, de los arquitectos Leticia Romero Hernández, Ancor Suárez Suárez y Marta Hernández Lladó.

En la categoría de Obra nueva otros usos:

- Ganadores en la categoría a la obra Oficina de Empleo en Telde, de los arquitectos Juan José Martínez Rodríguez y Eduardo Martínez Rodríguez.

En la categoría **Rehabilitación y restauración**:

- Mención honorífica a la obra Casa M, en Las Palmas de Gran Canaria, de los arquitectos Leticia Romero Hernández, Ancor Suárez Suárez y Marta Hernández Lladó.
- Ganadores en la categoría a la obra Restauración y rehabilitación de la Basílica Nuestra Señora del Pino, en Teror, de los arquitectos José Miguel Rodríguez Guerra y Francisco José Herrera Pérez.

En la categoría de **Diseño interior**:

- Mención honorífica a la obra House S, en Las Palmas de Gran Canaria, de los arquitectos Leticia Romero Hernández, Ancor Suárez Suárez y Marta Hernández Lladó.
- Ganadores en la categoría a la obra Un gusano en el interior de una manzana, en Las Palmas de Gran Canaria, de los arquitectos Pedro Nicolás Romera García,



Carlota Ardanaz Petit, Yudit Barreto Martín, Luis Guijarro Bergeron y Rosalba Santana González.

En la categoría de **Diseño urbano y paisajismo**:

- Ganadores en la categoría a la obra Casa de las Cuevas, en Artenara, de los arquitectos Jaime González Rodríguez y Jorge Castro Marrero.

Y finalmente la **obra vencedora de la IV Edición del Premio MMFT**:

- IV Premio Miguel Martín-Fernández de la Torre a la obra Casa de las Cuevas, en Artenara, de los arquitectos Jaime González Rodríguez y Jorge Castro Marrero.

Sin otro particular, reciban un cordial saludo,

  
Juan Torres Alemán  
Decano

